



Les dan 12 mil mdp

Quería UdeG más presupuesto para el 2016. Rector Tonatiuh Bravo califica como recurso insuficiente para el año 2016

[Alejandra Pedroza](#)

Para el año que viene la UdeG tendrá un presupuesto de 12 mil 143 millones de pesos y, aunque hubo incremento con el anterior, es insuficiente, sentenció el rector general Tonatiuh Bravo Padilla.

"Tiene la limitación de que solamente recibimos el incremento inflacionario, tanto del Gobierno estatal como del Gobierno federal. Solamente recibimos el incremento del 3.1 por ciento al presupuesto ordinario. Si bien lo convierte en un presupuesto de crecimiento, es cero en términos reales, porque se le debe de descontar la inflación", expresó.

Esa bolsa fue aprobada por el Consejo General Universitario con una distribución que beneficiará la infraestructura de toda la red universitaria, es decir, seis centros universitarios temáticos, nueve centros regionales, el Sistema de Educación Media Superior, con 109 dependencias en los municipios, y el Sistema de Universidad Virtual.

A decir del rector, lo deseable es que la UdeG crezca entre el 8 y el 10 por ciento en presupuesto cada año, para poder hacer frente al crecimiento de la matrícula y las necesidades de los maestros.

Con lo que se aprobó se podrá aumentar la matrícula entre cinco y seis mil estudiantes durante 2016, añadió.

Es así que el Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades, sede Belenes, tendrá una bolsa de 40 millones de pesos, el Centro Universitario de Tonalá tendrá 30 millones y el Centro Cultural Universitario contará con 90 millones de pesos, entre otras partidas.

Pese a la falta de incremento, la Universidad logró palear la baja presupuestal que sufrieron otras dependencias por el recorte de ingresos provenientes del petróleo a nivel federal, dijo el rector General.

El presupuesto del Gobierno de Jalisco para el Ejercicio 2016 se aprobó en el Congreso del Estado con reasignaciones por 473 millones de pesos que beneficiaron a los Hospitales Civiles de Guadalajara (HCG) y a la Universidad de Guadalajara (UdeG).

Fuente www.mural.com